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Во-первых, эта одна из многочисленных сект, наводнивших нашу страну 
в годы вседозволенности.  Эта церковь – ХВЕ - основана в 1993 году. Её 
адепты пытаются представить себя выше Православной церкви и других 
мировых религий. Но Православию уже больше 2000 лет, а им всего 17. 
И по накопленному опыту они равнозначны только новорожденным детям 
против умудренных старцев. Они пытаются доказать, что лучше право-
славных и более близки к Богу, а также больше пользы приносят людям. 
Но так ли это? 

Господь Бог нам доказал, что Православие - самая истинная форма 
Веры в Бога. За 2000 лет в Православии столько произошло чудес, при-
знанных всем миром. Взять хотя бы самовозгорание Божественного огня 
на Гробе Господнем! Ведь в праздник Пасхи он загорается только Право-
славному священнику. Когда пытались заполучить этот священный огонь 
другие религии, то он им не загорелся, а вышел из колонны снаружи Храма, 
где обитались православные. У ХВЕ нет ни одного святого,  ни одного мо-
настыря, где бы вырасли такие  великие столпы, признанные во всем мире, 
как Сергий Радонежский, Серафим Саровский, Зосима, Соватий, Герман 
- образователи Валаама. Плеяда Оптинских старцев   и другие общепри-
знанные Православные Христиане, такие, как Николай Чудотворец, Геор-
гий Победоносец, великомученик, бескорыстный целитель Пантелеймон…

А сколько у нас Божьих угодников сохраняются многие годы нетленными 
телами?! Это и Александр Свирский, 400 лет пролежавший в земле, это и 
Семеон Верхотурский. И если начать всех святых перечислять, то не хватит 
целой жизни. Они ведь будучи усопшими и сейчас помогают обратившимся 
к ним верующим: исцеляют болезни, душевные травмы и помогают даже в 
материальном плане. Имеются у нас, в России, и современные Божьи угод-
ники, которые творят чудеса, помогая верующим христианам. Это Матрона 
Московская, Ксения Петербургская, Иоанн Кронштадский и другие.

Как ответил на мой вопрос пастор Михаил, у ХВЕ нет ни одного такого 
святого. Они хвалятся, что ничего не продают и не отдают бесплатно, а 
где же они берут средства на свое содержание, строительство церквей? Они не назвали ни 
одного спонсора. Отвечают, что существуют только на добровольные пожертвования своих 
членов. Кроме того, они помогают бедным, спившимся и опустившимся, наркоманам, оде-
вают их, кормят и лечат. Что-то с трудом верится,  что такое возможно без вливаний извне. 
Я знаю это по себе, т.к. мы начали строить храм в с. Кома и поняли, как это непросто и как 
трудно со средствами для этой стройки.

Они руководствуются христианской Библией, но умалчивают, что не признают икон - свя-
тых образов Иисуса Христа, Божьей матери, Святых угодников Божьих, не носят на себе 
крестиков, не накладывают крестного знамения. А ведь это осуждено еще в древности на 
всемирных Соборах и так присуще и привычно Православному христианину. Они говорят, 
что хотят помочь российскому христианину избавиться от пьянства, наркомании, воровства 
и других страстей, помочь укрепить семьи. Но это все слова, а  как мы знаем, много сект за-
влекают в свои сети верующих, потом там творится всякое беззаконие, и людям невозможно 
от них вырваться Их обрабатывают психологически так, что они становятся безвольными 
зомби. 

Еще на этом мероприятии присутствовал Пастор Беседин Юрий Михайлович, так он пред-
ставился. Он тоже последователь церкви ХВЕ. Надо отметить, что выступающие проводят 
агитацию населения очень грамотно и умело, я даже позавидовал этому умению, потому что 
нам как раз не хватает таких миссионеров.

Я же призываю граждан нашего района быть бдительными, бесплатный сыр бывает только 
в мышеловке! И еще хочу добавить, что наши русские люди на первый взгляд кажутся наи-
вными и доверчивыми, на самом же деле это не совсем так. Недаром писал Тютчев: «Умом 
Россию не понять, аршином общим не измерить, у ней особенная стать, в Россию можно 
только верить». И я очень верю, что страна крепко встанет на ноги, и тогда никто и ничто 
не сможет сломить Россию. В этом огромную положительную роль сыграет Православная 
церковь, Ислам и другие мировые религии, а протестантизм всегда был врагом Православия 
и России.

                                                       Православный христианин  Леонид АНОСОВ,
                                                                                                                        с. Кома.  

  

МАТ
Этимология мата рассматривается филологами 

как «ругаться по матери» - это хуление Пресвятой 
Богородицы, матери Иисуса Христа. Таким образом, 
сквернословя матом, человек лишает себя благодати 
и помощи Богородицы, которая у православных хри-
стиан считается главной  заступницей перед Богом. 
Существует две версии происхождения матерных 
слов в нашем  языке. Первая: мат привнесен из язы-
ка монголо-татар, так как в русском языке не находят 
соответствующих корней. Вторая: появление мата 
связано с языческими  культами Древнего Востока, с 

сатанинскими 
ритуалами в 
честь Ваала – 
бога  загробно-
г о 

мира. Кстати, 
такой распро-
страненный у 
русских посыл 
на «три буквы», 
по одной из 
версий, не что 
иное, как поже-
лание смерти. 

В Ветхом 
Завете сына, 
с к в е р н о с л о -
вящего свою 
мать, избива-
ли камнями. В 
Древней Руси 
за мат наказы-
вали поркой и 
тюрьмой. А в 
17 веке, по со-
борному уло-

жению царя Алексея Михайловича, за публично про-
изнесенные маты назначалась смертная казнь.

СИЛА СЛОВА
С чего, по Библии, началось сотворение мира? Со 

слова. «Вначале было слово, и слово было БОГ». То 
есть роль слова велика, и природа его божественна. 
Уже давно доказано, что мысль и слово являются ма-
териальными, обладают силой, способной либо сози-
дать, либо разрушать. Нецензурные выражения, как 
утверждали святые старцы, на самом деле магиче-
ские формулы, обращенные к демонам. Иоанн Злато-
уст писал, что тем самым привлекаются гнуснейшие 
бесы, приносится словесная жертва. 

Вред сквернословия подтверждается и открытия-
ми в науке. В 2004 году доктором биологических наук, 
академиком, членом Нью-Йоркской Академии наук 
П.П. Горяевым было совершено неоднозначное в 
мире науки открытие, опубликованное  в книге «Вол-
новой генетический код».

КРАТКО
Как доказывает ученый, наши хромосомы устроены 

таким образом, что они являются жидкокристалличе-
скими голограммами: жидкие кристаллы ДНК в их со-
ставе создают многочисленные динамично меняющи-
еся голографические решетки. Сама  ДНК построена 
по законам человеческой речи и чутко реагирует на 
любой текст.  С помощью современной аппаратуры 

человеческие слова могут быть представлены в виде 
электромагнитных колебаний, которые прямо влияют 
на свойства и структуру молекул ДНК,  отвечающих 
за наследственность человека, поэтому содержание 
речи непосредственно влияет на его геном. В ходе 
экспериментов выяснилось, что воздействие матер-
щины наносят человеку огромный физический вред,  
вызывает мутагенный эффект, аналогичный радиа-
ционному облучению в 10-40 тысяч рентген.

Если   человек употребляет в своей речи бранные 
слова постоянно, его хромосомы начинают активно 
менять свою структуру, молекулы ДНК искажаются, 
и постепенно эти искажения становятся столь зна-
чительными, что полностью  видоизменяют структу-
ру  ДНК. Искажённая, она передается потомкам (вот 
откуда берут свое начало наследственные болезни и 

различные уродства у детей) и  ухудшает генофонд 
рода. Накопление таких негативных искажений может 
быть названо «программой самоликвидации».

Таким образом, молекулы ДНК небезразличны к 
получаемой информации. Одни слова травмируют 
их (маты, проклятия и т.д.), другие (молитва, тексты 
Священного Писания) - оздоравливают. 

Нужно заметить, что открытие Горяева о вреде 
нецензурной лексики на человеческий организм не 
было самоцелью. Ученый занимался исследования-
ми генов человека, желая найти новые способы ле-
чения тяжелых заболеваний. Горяев признается: на-
учные изыскания привели его к осознанию того, что 
жизнь на Земле без Бога не могла зародиться ни при 
каких условиях.

В общем, нам с вами есть о чем подумать.
НАРОД И ЕГО ЯЗЫК

Язык – это хранилище культуры и истории его наро-
да. Излишне говорить, что русский язык – богатейший 
язык в мире. Изучая этимологию каждого русского 
слова, можно найти уйму интересных и познаватель-
ных сведений об образе жизни наших предков. «Спа-
сибо», то есть «спаси Бог», «благодарю», то есть 
«дарю тебе благо», «з –драв –ствуй», то есть «будь 
крепок, как дерево» и так далее. 

Чистота языка – показатель общей воспитанности, 
духовности и, если хотите, патриотизма нации, кото-
рая на нем говорит.  Сегодня русский язык засорен 
не только многочисленными (и совершенно ненуж-
ными) заимствованиями из английского языка, но и 
«внутренней» свалкой – блатным жаргоном, сленгом 
и так далее. Причем, употребляемыми повсеместно. 
Не говоря  о матерных словах, становящихся почти 
нормой.  Мат можно услышать по телевидению и про-
читать в книге, услышать из уст депутатов Государ-
ственной Думы, он становится речевой нормой под-
ростков. Мы как будто все заболели матерщиной…

Если  верить ученым, употребляя бранную речь, 
мы  разрушаем свой генофонд.  Если смотреть на это 
с точки зрения Православия, мы лишаем себя благо-
дати и помощи Божьей. 

В любом случае, засоряя язык, мы не уважаем себя  
и свою культуру. Кто-то сказал: «Если нация хочет 
проявить свою независимость, то в первую очередь 
она начинает отстаивать чистоту своего языка…»

Елена ГОРБУНОВА

    ПАМЯТЬ

Мой  дед Александр Назарович 
Чукреев умер в 1987 году, но память 
о нем живет в сердцах его родных и 
близких. Хочу поделиться своими вос-
поминаниями об этом удивительном 
человеке.

Александр Назарович родился 28 
августа 1914 года в селе Старое - Та-
таурово в бедной крестьянской семье. 
Получил начальное образование в 
деревенской школе.  Дальше учиться 
возможности не было, так как семья 
была большая, и нужно было помогать 
отцу по хозяйству. В период коллекти-
визации в деревне был организован 
колхоз, в который вступили все жите-
ли, за исключением тех, кто работал 
на железной дороге. В колхоз стала 
поступать техника, и деда, тогда мо-
лодого, любившего технику парня, и 
по тем временам человека грамотного, 
отправили учиться на курсы тракто-
ристов. По окончании курсов мой дед 
работал в МТС трактористом.  В 1938 
году Александр Назарович женился на 
своей односельчанке, красивой и стат-
ной Наталье Андреевне. Родился сын. 
Жить бы и радоваться, но мирному 
труду помешала война. 

Из семьи Чукреевых было моби-
лизовано 5 человек. Брат Анатолий и 
сестра Александра погибли  в боях за 
Родину. Александр попал в войска свя-

зи и проходил подготовку на станции 
Дивизионная.  Дивизию, в  которой он 
служил, направили на фронт для обо-
роны Москвы. Проезжая мимо дома, 8 
октября 1941 года, дедушка узнал,  что 
у него в этот день родилась дочь. На ст. 
Татаурово ему удалось через знакомо-
го  передать домой записку, в которой 
он дал дочери имя Людмила. А впере-
ди были долгие годы войны и разлуки 
с близкими.  

Сибиряков бросили в бой под Наро-
Фоминском, что в 70 километрах от Мо-
сквы. Рассказывать о боях дедушка не 
любил, очень волновался и скорбил по 
погибшим товарищам. Но кое–что из 
рассказанного удалось запомнить. За-
помнился рассказ о том, как Александр 
Назарович впервые  восстанавливал 
прерванную во время боя телефон-
ную связь между командным пунктом 
и наступающими частями. Телефон-
ный провод был перебит, посланные 
ранее связисты убиты снайпером. Де-
душка не стал приближаться к убитым 
товарищам, а с дальнего расстояния 
подтянул к себе оборванный провод и, 
сделав огромный круг по-пластунски, 
подтянул другой конец провода и вос-
становил связь. Таких случаев в жизни 
связиста было немало. И в одном из 
боев пуля  его не пощадила, пробив на 
вылет легкие. После госпиталя Алек-

сандр Назарович вернулся на передо-
вую. Их часть воевала на Смоленском 
направлении, шли ожесточенные бои 
под городом Ельня. В одном из боев 
дедушка был тяжело ранен осколками 
разорвавшейся мины. С поля боя его 
вынес друг и земляк из села Иркилик  
Иван Евдокимович Балаганский, вое-
вавший в одной части. В мирные годы 
дедушка очень часто вспоминал своего 
боевого товарища. За проявленные в 
этом бою мужество и храбрость Алек-
сандр Назарович награжден орденом 
«Красной Звезды». 

В госпиталях  дедушка провел более 
полугода. Ему было сделано несколь-
ко операций по удалению осколков. Но 
из-под сердца и на лице осколки уда-
лять не стали, и они заявили о себе 
уже в мирное время тупой болью в 
груди и опухолью на лице. Когда де-
душка решился на удаление осколка 
на лице, хирурги в Турунтаево не пове-
рили его рассказу, заявив, что этого не 
может быть и отказались делать опе-
рацию. Каково же было их удивление, 
когда проявили рентгеновские снимки. 
Врачи долго извинялись перед ним и 
прооперировали.

После того ранения Александр Наза-
рович был направлен в воинскую часть 
в 40 километрах от города Алма–Ата. 
А оттуда попал в Иран, где с 1941 года 

советские и английские войска несли 
службу по предотвращению проник-
новения фашистов с этой стороны. На 
данной территории дедушка служил до 
конца войны. За героическую оборону 
Москвы дедушканагражден медалью 
«За оборону Москвы», а так же меда-
лью «За Победу над Германией».

После войны дедушка вернулся до-
мой и встал во главе колхоза имени 
Лазо, после объединения всех колхо-
зов в совхоз  - управляющим отделе-
ния, в которое входили села Старое 
Татаурово и Татаурово. Дедушка был 
очень требовательным, но справед-
ливым. Уже после ухода на пенсию к 

нему еще долго обращались за сове-
том и вспоминали добрыми словами. 
Всю свою жизнь он отдал родному 
селу. Как говорится, где родился, там 
и пригодился. Вместе со своей женой 
дедушка прожил около 50 лет, вырас-
тил и  воспитал  4 сыновей и дочь. Все 
они стали достойными и уважаемыми 
людьми, такими же, как их родители, 
Александр Назарович и Наталья Ан-
дреевна. 

Низкий  им поклон  и всем тем, кто 
защищал нашу Родину в грозные соро-
ковые от фашизма, ради нас, живущих 
ныне.  Вечная им память!

Л.А. ЧУКРЕЕВА, Старое Татаурово

С ОСКОЛКОМ ПОД СЕРДЦЕМ
прожил 43 года Александр Назарович Чукреев

ОСТОРОЖНО, СЕКТА!
В апреле, в День Воскресения Господа нашего Иисуса Христа, в Доме культуры с. 

Итанца состоялось выступление коллектива церкви «Вифлием» христианской веры 
Евангельской, руководителем которой является пастор Коваль Михаил Иванович из 
города Улан-Удэ. Они поставили концерт хоровой песни на тему о Боге. В промежут-
ках выступал пастор Михаил с рассказами о Боге, о Пасхе Иудейской и Пасхе Хри-
стианской, а также выступали отдельные члены этой группы с рассказами о том как, 
когда и по какой причине они пришли к Богу, бросили пьяный образ жизни, стали 
вести трезвый образ жизни. Потом одарили детей и взрослых детскими книгами о 
Боге, Новыми заветами, и пастор Михаил ответил на задаваемые вопросы зрителей, 
в частности на мои, которые я записал на диктофон. 

На основании изложенного я сделал вывод и хотел бы поделиться со своими од-
носельчанами и жителями нашего района отличием этой организации от истинного 
Православия.

РУГАТЬСЯ МАТОМ – 
УМЕРЩВЛЯТЬ СВОЙ ГЕНОФОНД

Говоря про наше время, можно не сомневаться в том, что попадешь в самое яблочко, перефра-
зируя знаменитого классика: «Какой же русский не любит мат!». Современная жизнь – это накал 
страстей, эмоций и взрывов, и популярность мата, как средства экспрессии,  выросла во много раз. 
Между тем, как учит Церковь и говорят ученые, произнесение матерщины пагубно влияет на судьбу 
и здоровье как самого человека, так и его потомства.


